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Présentation du numéro

La revue Passerelle est une revue consacrée aux domaines des Sciences du langage et ses différentes
applications en langue arabe, francaise, anglaise, espagnole, russe. Passerelle figure parmi les revues
périodiques dotées d’un lectorat appréciable. En langant le débat autour de concepts en relation
directe avec 'analyse du discours, I'analyse du discours numérique, la sociolinguistique, la psychologie
cognitive, la lexicologie, Passerelle poursuit son objectif premier d’offrir aux chercheurs un espace
d’expression, d’information, d’échanges.

Passerelle s’inscrit dans la démarche scientifique, les contributions ayant été doublement expertisées
par un comité de lecture constitué de chercheurs et spécialistes reconnus sur la scéne scientifique.
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The Passerelle review is a review dedicated to the fields of Language Sciences and its different
applications in Arabic, French, English, Spanish, Russian. Passerelle is one of the periodical magazines
with significant readership. By launching the debate around concepts directly related to discourse
analysis, digital discourse analysis, sociolinguistics, cognitive psychology, lexicology, Passerelle pursues
its primary objective of offering researchers a space for expression, of information, of exchanges.

Passerelle is part of the scientific approach, the contributions having been doubly appraised by a
reading committee made up of researchers and specialists recognized on the scientific scene
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